

13.05.2015

Sehr geehrte Pressevertreter und Verbandverantwortliche!

Nach 16 Jahren leistungsorientiertem Laufsport mit bisweiligen Olympiaambitionen und (für mich) guten Zeiten und Erfolgen, fühle ich in mir die entschlossene Gewissheit, dass dieser Weg zu Ende gegangen ist. Dass die Erfolge stets hinter den Zielen zurückbleiben ist wahrscheinlich ebenso normal wie der innerliche Konflikt mit dieser endgültigen Entscheidung zu leben. Es war eine lehrreiche, von Pflichten und Entbehrungen aber auch Glück erfüllte Zeit.

An dieser Stelle möchte ich ein Dankeschön an alle richten, die mich unterstützt und begleitet haben: Freundin, Familie, Trainingspartner, Freunde und Trainer. Ich freue mich auf eine neue und gute Zeit.

Liebe Grüße, Raphael

P.S.: Bei weiterem Interesse bin ich gerne unter meiner Telefonnummer 0660-7306072 zu erreichen.